



まちがど トピックス



伏山のだんじり

喜志新家町のだんじり



■勇壮な掛け声と心地良い太鼓や鉦かねの音を響かせて

10月第2・3週の土・日曜日、市内各地で、秋の収穫を祝うだんじり祭りが実施されました。10月13日には、修理をしてきれいになった伏山のだんじりが、青年団の皆さんの勇壮な掛け声とともに心地良い太鼓や鉦かねの音を響かせながら曳行えいこうされました。また、9月8日には、今年新調された喜志新家町のだんじりが、祭り本番に向けてお披露目されました。



■液体ミルクをご存じですか？

9月19日、すばるホールで、「知って安心！液体ミルクのメリット・デメリット」が開催されました。

当日は、日本では今年から販売が始まった液体ミルクの使い方について、動画や講義での説明があり、参加者は興味津々で説明を聞きながら、日常から災害時などいざというときまでの液体ミルクの活用方法について話し合ったり、質問をしたりしていました。

■今年も実り多き復興米

今年も市内各所では、東日本大震災の津波の被害を受けながらも穂をつけた稲がルーツの「奇跡の復興米」の稲刈りが実施されました。

9月20日には、龍泉地区の田んぼで、東条小学校の児童が見事に実った稲穂を一束一束丁寧に刈り取っていました。収穫された復興米の一部は、岩手県大槌町や熊本地震で被害を受けた熊本県益城町に、稲わらは動物の寝床として天王寺動物園に贈られる予定です。



写真とともに見る9月～10月のできごと



■青色防犯パトロールに新車両

9月20日、本市に青色防犯パトロール車両を寄贈いただいた大阪府遊技業協同組合に対し、感謝状（善行賞）が贈られました。

現在、本市では青色防犯パトロール車を用いて市内の防犯パトロールを実施しており、いただいた車両は地域の犯罪抑止力の向上に役立てさせていただきます。

■素晴らしい発表で優秀賞を受賞

9月12日、「第41回中学生の主張～伝えよう！君のメッセージ～」で優秀賞（大阪府教育委員会賞）を受賞された第三中学校2年生の角本 真菜さんが教育委員会顕彰のため市役所を訪れました。角本さんは発表したメッセージの中でも触れた将来の夢について聞かれると、「建築士になりたい」と笑顔で話してくれました。



■世界を相手に大活躍！

9月24日、アルティメット日本代表の泉 風翔さんが教育委員会顕彰のため市役所を訪れました。

泉さんはドイツで開催されたWFD F 2019世界U-24アルティメット選手権大会ウィメン部門に日本代表の一員として出場し、準優勝の成績を収められました。今後ますますのご活躍を期待しています！

■災害時の避難所生活をより快適に

9月20日、株式会社山洋と「災害発生時における綿棒などの物資の供給提供に関する協定」を締結しました。これは災害時の避難所に対し、同社が取り扱う製品を可能な限り供給していただくものです。

調印式で、同社の中谷会長は「長年お世話になっている富田林市に貢献できれば」と話されていました。



■地域の防災力向上のために

10月1日、結のぞみ病院（伏見堂）と「災害時の施設使用に関する協定」を締結しました。

地域との共存・共栄を進めたいとする同病院のご協力により、台風などの災害時に同病院の一部を指定避難所・指定緊急避難場所として開設できるようになることで、地域の防災力が大きく向上することとなります。